

## Акционерное Общество

# Каспийский Трубопроводный Консорциум-Р

«УТВЕРЖДЕНО»

Департамент по общим вопросам

Х.Т. Касымов

# ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

на выполнение работ по установке системы увлажнения воздуха и замене системы кондиционирования офиса Центрального региона АО «КТК-Р»

СОГЛАСОВАНО:

Менеджер по административным

вопросам КТК

Д.В. Долгушин

Региональный менеджер ЦР

И.И. Шарай

ПОДГОТОВЛЕНО

Региональный менеджер

по административным вопросам НР

В.А. Карданов

2021 г.

#### 1. Общие положения

Каспийский трубопроводный консорциум (КТК) — крупнейший международный нефтетранспортный проект с участием России, Казахстана, а также ведущих мировых добывающих компаний, созданный для строительства и эксплуатации магистрального трубопровода протяженностью более 1,5 тыс. км. Магистральный нефтепровод КТК проходит по Атырауской области Республики Казахстан и по территории Юга РФ: Астраханской области, Республике Калмыкия, Ставропольскому и Краснодарскому краям (http://www.cpc.ru).

### 2. Цель тендера

Целью данного тендера является — выполнение работ по установке системы увлажнения воздуха форсуночного типа в помещениях с рабочими местами и замене системы кондиционирования 3 и 4-го этажей в офисе Центрального региона АО «КТК-Р» в г. Астрахани. Потребность в замене климатического оборудования, обусловлена тем, что в рамках реализации проекта по обустройству нового офиса ЦР на 3-ем и 4-ом этажах было использовано оборудование, демонтированное со старого офиса со сроком эксплуатации более десяти лет, возникла необходимость модернизации системы кондиционирования с заменой старого оборудования для минимизации рисков нарушения санитарных норм. Комплекс работ, реализуемых по данному тендеру направлен на создание комфортных условий для работы персонала Компании в плане регулирования температуры и влажности окружающего воздуха в помещениях с постоянным пребыванием персонала Компании в летний период и создания благоприятного микроклимата.

### 3. Требования к Участнику тендера

- 3.1. Участник тендера должна соответствовать требованиям, устанавливаемым к участникам закупки отдельных видов товаров, работ, услуг, в том числе к наличию их на момент подачи заявки. Участник должен иметь:
- 3.1.1. Достаточные финансовые средства, устойчивое финансовое положение, не должен являться неплатежеспособным или банкротом, или находиться в процессе ликвидации. На имущество Участника в части существенной для исполнения Договора не должен быть наложен арест, экономическая деятельность Участника не должна быть приостановлена. В случае необходимости Заказчик вправе навести справки в банках, обслуживающих Участника.
- 3.1.2. На праве собственности или ином законном основании транспорт, оборудование и другие материальные ресурсы для исполнения работ.
- 3.1.3. Опыт работы, связанный с предметом работ и положительную деловую репутацию.
- 3.1.4. Необходимое количество специалистов требуемого уровня квалификации для исполнения работ.
- 3.1.5. Действующие удостоверения по пожарно-техническому минимуму для каждого сотрудника.
- 3.1.6. Действующие удостоверения и протокол по проверке знаний охраны труда для каждого сотрудника.
- 3.1.7. Действующие удостоверения и протокол с группой по электробезопасности не ниже III гр., полученный в управлении Ростехнадзора.
- 3.2. Участник должен быть зарегистрирован в качестве юридического лица на территории РФ не менее 3 лет.
- 3.3. Участник имеет право привлечь для исполнения работ третьих лиц, при этом требования к Участнику по отношению к третьим лицам сохраняется.

Coccoce Cmp. 2 us 4

3.4. Для допуска на объект Участник должен оформить пропуск по утвержденной в АО «КТК-Р» форме для всех сотрудников, которые будут производить работы на территории объекта.

### 4. Требования к проведению работ и оказываемым услугам

- 4.1. Работа на территории офиса должна быть организована с учетом обеспечения безопасности как объекта, так и работающего персонала. Производство работ должно выполняться только после оформления соответствующих допусков и разрешений.
- 4.2. Производство работ должно проводится по согласованному с Заказчиком графику, с учетом рабочего графика сотрудников Компании, без нарушения рабочего режима сотрудников Компании.
- 4.3. Все работы должны быть выполнены в полном соответствии с проектом, предоставляемым Заказчиком. При необходимости внесения корректировок в проект все изменения должны быть согласованы с Заказчиком в письменном виде.
- 4.4. Поставляемые в рамках требований к данному Техническому заданию материалы, оборудование и запасные части должны соответствовать обязательным требованиям к их качеству и безопасности, предусмотренными для оборудования данного рода действующим законодательством Российской Федерации, иными правовыми актами органов государственной власти Российской Федерации.
- 4.5. Поставляемые материалы, оборудование и запасные части должны быть новыми (ранее не находившимися в использовании у исполнителя или третьих лиц), быть не подвергшимся ранее ремонту (модернизации), не должны находится в залоге, под арестом, или под иным обременением.
- 4.6. Гарантийный срок на поставляемые материалы, оборудование и запасные части, а также на всю систему должен быть не менее 1 года.
- 4.7. Выполняемые работы, равно как результат выполнения работ должны полностью отвечать требованиям нормативных актов по охране труда. Работники Подрядчика должны быть в полной мере обеспечены индивидуальными средствами защиты, приспособлениями, инструментами, прошедшими испытания в соответствии с действующими нормативными актами по охране труда. При производстве работ должны быть выполнены все организационнотехнические мероприятия, обеспечивающие безопасное выполнение работ, согласно действующих положений по охране труда.

#### 5. Коммерческое предложение

- 5.1. Предоставляемое Участником тендера коммерческое предложение должно содержать следующую информацию:
- общее ценовое предложение на выполняемые работы, сметный расчет с детализацией работ по установке системы увлажнения воздуха и замене системы кондиционирования и СМР по восстановлению потолка и стен;
- согласие компании выполнять работы по контракту согласно данному Т3;
- условия предоставления гарантии на поставленные материалы и выполненные работы;
- согласие на принятие стандартных условий оплаты КТК;
- подтверждение согласия на соблюдение работниками «Кодекса делового Поведения КТК» и «Принципов хозяйственной деятельности КТК» и требований антикоррупционного законодательства:
- согласие подписать договор по форме стандартного договора КТК;
- иная информация в соответствии с условиями данного Технического задания.

I facione o

Cmp. 3 us 4

# 6. Приложения.

Приложение № 1 — Рабочая документация по системе кондиционирования (раздел ОВ) объекта: 3 и 4 этаж арендуемого Заказчиком здания с прилегающей территорией и парковкой (далее — Объект) с кадастровым номером 30:12:020347:297 по адресу: г. Астрахань Ленинский район, ул. Куйбышева, 62

Приложение № 2 — Рабочая документация по системе увлажнения воздуха объекта: арендуемого Заказчиком здания с прилегающей территорией и парковкой (далее — Объект) с кадастровым номером 30:12:020347:297 по адресу: г. Астрахань Ленинский район, ул. Куйбышева, 62

Receptor

#### Task Order

for installation of air humidifying system and replacing of air conditioning system in CPC-R Central Region office.

#### 1. General

Caspian Pipeline Consortium (CPC) is the largest international oil transportation project with participation of Russia, Kazakhstan and other leading international producer companies established to construct and operate a >1.5K km trunk pipeline. The CPC trunk pipeline route runs through Atyrau Oblast in Kazakhstan and the south of Russia, including Astrakhan Oblast, Republic of Kalmykia, Stavropol Krai and Krasnodar Krai (http://www.cpc.ru).

# 2. Objective:

The objective of this tender is installation of nozzle-type air humidifying system and replacement of air conditioning system in the premises with workplaces on floors 3-4 of CPC-R Central Region office in Astrakhan: The need to replace the climatic equipment is determined by the fact that, as part of the project on outfit of the new CR office, the equipment with service life more than 10 years removed from the old office was installed on floors 3-4 thus the upgrade of conditioning system with replacement of obsolete equipment is needed to reduce risks of violation of sanitary norms. The scope of work implemented under this tender is aimed to create comfortable working conditions for the Company staff as regards temperature and humidity control of ambient air in the premises where personnel is present on a temporary basis during summer time and creating a comfortable microclimate.

### 3. Requirements to Bidders

- 3.1. Bidder shall comply with the requirements set forth to bidders of certain goods, work, and services including their availability as of the time of bid submission. Bidder shall possess:
- 3.1.1. Sufficient financial resources, stable financial position, not to be in bankruptcy or liquidation proceedings. The bidder's property in its part required for implementation of the Agreement shall not be seized by a ruling of the court, and its business shall not be suspended. If required the Customer shall be entitled to conduct inquiries in the banks servicing the Bidder.
- 3.1.2. Transport, equipment and other material recourses based on the ownership or other legal grounds needed to perform the work.
  - 3.1.3. Work experience associated with the work subject matter and good reputation.
- 3.1.4. Required number of specialists with corresponding level of qualification needed to perform the works.
  - 3.1.5. Valid certificates on fire safety basics for each specialist.
  - 3.1.6. Valid certificates and Safety knowledge assessment reports for each employee.
- 3.1.7. Valid certificates and report with at least III electrical safety group issued by Rostechnadzor department.
  - 3.2. Bidder shall be registered as legal entity in the territory of RF at least for 3 years.
- 3.3. Bidder shall have the right to subcontract the work to third parties in that case requirements to the Bidder remain the same to the third parties.
- 3.4. Bidder shall receive passes for access to the facility as per approved by CPC-R form for all employees who will work at the facility.

### 4. Requirements to work performance and services.

- 4.1. Work in the office shall be arranged subject to safety both for the facility and for personnel. Works shall be performed only after receiving the respective accesses and permits.
- 4.2. Works shall be performed in compliance with the schedule agreed upon with the Customer, subject to Company employees' work schedule without breaking the work arrangement of the office.
- 4.3. All the work shall be done in full compliance with DD to be provided by the Customer. In case the project needs update all the changes shall be agreed upon with the Customer in written.
- 4.4. Materials, equipment and spare parts provided as per requirements to this Task order shall comply with mandatory requirements to quality and safety set forth for such type of equipment by effective RF legislation and other legal acts of RF government authorities.
- 4.5. All materials, equipment and spare parts shall be new (not used before by Contractor or third parties), not repaired (upgraded), shall not be pledged, in custody or not encumbered by any other third party's rights.
- 4.6. The warranty period for materials, equipment and spare parts as well as the whole system shall not be less than one year.
- 4.7. The work scope as also its outcomes shall fully meet the requirements of labor safety regulatory acts. Contractor employees shall be provided in full scope with PPE, devices and tools tested in compliance with effective HSE regulations. All organizational and technical activities shall be made to ensure safe work performance in compliance with effective labor safety regulations.

#### 5. Commercial Offer

- 5.1. Commercial offer submitted by the Bidder shall contain the following data:
- General price proposal for the work performed, cost estimate with detailed breakdown of works on installation of humidification system, replacement of air conditioning system and rehabilitation of ceiling and walls.
- Company consent to perform the Contract work under this Task order;
- Warranty terms for installed materials and completed work;
- Consent to accept standard CPC payment conditions;
- Confirmation of employees' consents to comply with "CPC Code of Business Conduct", "CPC Business Principles" and anti -bribery law.
- Consent to sign the contract as per standard CPC contract form.
- Other information pursuant to the conditions hereof.

#### 6. Attachments:

Attachment No 1 - Detailed design for air conditioning system (section OB) at the facility: Floors 3-4 of the building leased by the Customer including adjacent area and parking lot (the Facility) with cadastral number 30:12:020347:297 at: Astrakhan, Leninski district, 62 Kuibysheva Str.

Attachment No 2 - Detailed design for humidifying system of the facility: building leased by the Customer including adjacent area and parking lot (the Facility) with cadastral number 30:12:020347:297 at: Astrakhan, Leninski district, 62 Kuibysheva Str.